

Fecha: 08-02-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: Regata Aramco Chiloé Bicentenario 2026

Pág. : 7
 Cm2: 1.405,6

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

EL MERCURIO
 DOMINGO 8 DE FEBRERO DE 2026

VIDA SOCIAL

A 7

64 embarcaciones, 500 tripulantes y 140 millas náuticas:

Regata Aramco Chiloé Bicentenario 2026



Uno de los encuentros deportivos náuticos más importantes de esta temporada fue la Regata Aramco Chiloé Bicentenario 2026, que reunió a competidores de primer nivel para recorrer 140 millas náuticas (260 km) en conmemoración de los 200 años de la incorporación del archipiélago al país.

La competencia comenzó con una ceremonia en la marina de Quinché, que contó con la presencia del comandante en jefe de la Armada, almirante Fernando Cabrera; el alcalde de Chonchi, Fernando Oyarzún; los deportistas invitados a sus familiares y autoridades y ejecutivos de Esmax, una empresa Aramco. Esta regata simboliza mucho más que un desafío náutico: representa trabajo en equipo, resiliencia, constancia y la superación en condiciones exigentes, características propias de la navegación en las aguas chilenas. "Esto conecta directamente con lo que se ha visto en el despliegue de la marca Aramco en el país, y refleja muy bien el vínculo que tiene esta compañía con el deporte a nivel mundial. Eso nos permitió estar en un maravilloso lugar, parte de una región que es fundamental para nosotros como nuestro liderazgo en la industria acuática y por la importante presencia que tenemos con nuestra red de estaciones de servicio en la zona. Hacía adelante, seguiremos fortaleciendo el compromiso y la cercanía que tenemos con nuestros clientes y las comunidades locales, llevando nueva energía a todo el país", explicó Edgardo Escobar, CEO de Esmax, empresa Aramco.



Mauricio Sepúlveda, gerente de Ingeniería de Esmax, empresa Aramco; Fernando Oyarzún, alcalde de Chonchi; Edgardo Escobar, CEO de Esmax, empresa Aramco, y Andrés Garay, gerente de B2B y Logística Combustible, de Esmax, empresa Aramco.



Contraalmirante Jorge Toso, comandante en jefe de la Quinta Zona Naval; Eliana Rodríguez, gerente Comercial Clientes de Esmax, empresa Aramco; Edgardo Escobar, CEO de Esmax, empresa Aramco, y el comandante en jefe de la Armada de Chile, almirante Fernando Cabrera.

Ramón Eluchans, capitán del velero "Martín", y José Tomás Errázuriz, capitán de "Wichita".



Antonia Zulueta; Aurelia Zulueta (capitana y timonel) y Sofía Middleton, todas del velero "HDI Seguros", tripulación 100% femenina en la competencia.



Jaimé Chard, capitán de "Apolonia"; Fernando Oyarzún, alcalde de Chonchi, y Bernardo Matte, capitán de "Pisco Sour".



Homenaje y reconocimiento a la trayectoria de Horacio Pavez, capitán de "Mitsubishi", quien murió durante su retiro de la alta competencia. El premio fue entregado por Juan Eduardo Reid, socio de Windmade, timonel de "Mitsubishi" y presidente de la Cofradía Náutica del Pacífico, y Jaime Chard, capitán de "Apolonia" y presidente de la clase Soto 40 en Chile.



Rodrigo Guzmán, socio de Oceanic e integrante del comité organizador de la Regata Aramco Chiloé Bicentenario 2026; José Luis Meyer, capitán del velero "Australis"; Andrés Garay, gerente de B2B y Logística Combustible de Esmax, empresa Aramco, y Alfredo Chávez, coordinador general de la Regata Aramco Chiloé Bicentenario 2026.



Contraalmirante Jorge Toso, comandante en jefe de la Quinta Zona Naval; Brian Mac Donald, capitán del velero "Samadhi" y su hija Josefina, recibiendo el premio Espíritu Marinero de manos del comandante en jefe de la Armada de Chile, almirante Fernando Cabrera.



Mathias Klotz, Capitán de "Pura Sangre", junto a Vicente Mozo, Emil y Sofía Klotz.



José Paulo Fuentes, gerente Club de Yates Higuerillas; Alejandro Bacot, gerente de la Regata Aramco Chiloé Bicentenario 2026, y Alfredo Chávez, coordinador general de la Regata Aramco Chiloé Bicentenario 2026.



Francisco Ducasse, tripulante de "Apolonia"; Felipe Robles, de "Isabella SeaBiotech"; Pedro Vera y Andrés Ducasse, ambos de "Apolonia".



Miguel González, capitán del velero "Estampa del Viento", y Martín Silva, director Mares Chile.



La tripulación de "Pisco Sour", comandada por su capitán Bernardo Matte durante la competencia.



Emilio Cousiño, capitán del "Typhoon", Sebastián Almeparte y Rufino Melero.



La Regata Aramco Chiloé Bicentenario 2026 reunió a competidores de primer nivel que recorrieron 140 millas náuticas (260 km) para conmemorar la incorporación del archipiélago al país.



Capitán de Navío (r) Rafael Mery y Francisco Viada, timonel del velero "Caleuche", de la Escuela Naval Arturo Prat.



Rudolf Mijac, capitán velero "Red"; Ángela Díaz, capitana de "Belen"; Elizabeth Bordachar y René Stagno, capitán de "Isabella SeaBiotech".



Yerko Cattarinich, presidente de Fedevala, y el capitán de fragata Ricardo Cárcamo, gobernador marítimo de Castro.